
子ども未来センター アンケート ご利用者の声より抜粋 

●会議室利用しました。きれいで満足。 

●ゲームサークルで利用。たくさん集まれて料金も安くて満足。さすが公共の施設。 

●水道やトイレにペーパーなどあれば良い。 

●子ども未来センターがどういう趣旨のものかわからなかった。子供を連れてくると遊べる施設かと 

思ってきたら、少し違和感があった。児童館のようなイメージで来たので。 

●貸室を１０分前開場でなく、２０分前開場になるともっと便利です。是非ご検討を。 

●ネットだけで登録や申込みが完結できれば良いのに。 

●前回使用した時、ブラインドが壊れていました。今回は直っていて気持ちよく使用できました。 

●サークルの集まりで使用しています。いつもたすかっています。 

●大学のゼミの発表会で利用しました。こんな使い方もありましたね。 

●アトリエで生け花教室を開催。木のテーブルや椅子が心地良いです。 

●地下の部屋の外が少しさびしいです。もっと明るくきれいがいいな。 

●スタジオ使いました。民間のスタジオに比べて広い。大きな音も大丈夫。ここは穴場。 

●いつも近所なので利用してます。いつも部屋はきれい。 

●昔の市役所がこうなるんだ。イメージ変わった。 

●受付の対応が良かったです。市のお堅いイメージとは少し違った。 

●広場が少しさみしい感じ。芝生がきれいなイメージであれば最高。 

●部屋はどこもきれい。プロジェクターなどの貸出もあり、とても便利でした。 

●まんがぱーくの入場する人の列がいつも通行の邪魔。講座を開催する際にいつも感じてしまう。 

もっと配慮して欲しい。 

●子ども未来センターって何？ 子どもの遊ぶ場所かと思いました。 

●子ども未来センターとまんがぱーく。合いそうで合わない。不思議な組み合わせ。 

●市の施設特有の堅いイメージとやわらかいまんがぱーく。どうなの。 

●旧市役所の再開発の施設としては良いです。もっと変わればもっと楽しいかも。 

●２階のテラスが夏は気持ちよく過ごせます。 

●目的がなく来ると、時間がつぶせずさびしいです。 

●みんなが集まりやすい場所です。 

●広場のイベントなどがあると来ます。野菜の販売やフリーマーケットも楽しいです。 

●夜遅くくると広場の人がいたりして、少し怖い。 

●駐車料金は施設利用者は無料になるとよいです。 

●施設が少し古い感じがします。昔の市役所後だから。 

●なかなか部屋が取れない時もある。取りやすくしてほしい。 

●登録が少し面倒です。 

●芝生の公園と駐車場の間がさびしい感じ。 
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